

生活期 IJ ビリテー

ハビリテ 理学療法士・木匠テーション科主任 木匠 康喜 さん

みでした。講演した木匠さんに話を聞きました。参加し、活発な意見交換があるなど有意義な取り組かわり方」で、10施設のケアマネジャーなど16名がテーマは「脳卒中に対するリハビリテーションのか会しろやま」をオンラインで開催しました。今回の域山病院は7月14日に「第2回介護・医療連携の城山病院は7月14日に「第2回介護・医療連携の

じめに

は

どを説明しました。どを説明しました。生活を送るにあたり、生活を送るにあたり、中間の講演では地域での講演では地域でが必要になります。今が必要になります。今が必要になります。今 4月に一次脳卒中の急性期および回復期では在宅復期リハビリテび回復期リハビリテび回復期リハビリテは多岐にわたるため、世界では在宅復帰を上で早期離床を、回た上で早期離床を、回た上で早期離床を、回た上で早期離床を、回た上で早期離床を、回た上で早期離床を、回た上で早期離床を、回た上で早期離床を、回た上で早期離床を、回た上では、

在宅環境の整備

が多く、床にと乗節はこた 置るつれーター間日が生齢のしりラ理 かケ布かドが番やの最場者整まがピ学

確保してください。です。動線上の安全をれた本や新聞も危険

食事介助について

ださ たさい。

以上となるデータを 以上となるデータを 以上となるデータを

木匠さんの講演は 左のQRコードもし くは城山病院HP 「2021年度動画で 理学療法士 木匠 康喜

2021年度 動画でみる城山病院の強み | 医療法人春秋会 城山病院

脳卒中に対する リハビリテーションの関わり

再発予防が重要

みる城山病院の強み」で公開中。日常生活での起居・移動・更衣動作の手順や 簡単な体操などもわかりやすい内容になっています。

医療法人春秋会 城山病院